
 
 
 
 

Diario de los Debates 
Chilpancingo, Gro.  Martes 14 Enero 2025 

P
ág

in
a1

 
     Primer  Año de Ejercicio Constitucional  

 Primer Periodo Ordinario 
 

   

Intervención de la diputada Erika Lorena Lührs Cortés, con relación al 

balance de las actividades del Primer Periodo de Sesiones del Primer Año de 

Ejercicio Constitucional de la Sexagésima Cuarta Legislatura. 

 

 

 

 

 

La vicepresidenta Marisol Bazán 
Fernández: 
 
 

Muchas gracias, diputada. 

 

En desahogo del inciso “c” del cuarto 

punto del Orden del día, se concede 

el uso de la palabra a la diputada 

Erika Lorena Lührs Cortés, hasta por 

un tiempo de diez minutos. 

 
La diputada Erika Lorena Lührs 
Cortés: 
 
Voy esperar a que el presidente 

termine de abrazar acá. 

 

Con su permiso, presidenta. 

 

Mesa Directiva, compañeras y 

compañeros diputados. 

 

Medios de Comunicación y quienes 

nos acompañan. 

 

El día de mañana concluye el Primer 

Periodo Ordinario de Sesiones, 

llegamos a este Recinto el primer día 

de septiembre cargados de ánimo, 

con propuestas, con iniciativas, pero 

también llegamos con ilusiones y con 

sueños, somos 46 diputadas y 

diputados con diferentes ideologías, 

con diferentes formas de pensar y 

diferentes visiones. Sin embargo, en 

este primer tramo hemos logrado 

transitar en un ambiente de respeto y 

de reconocimiento, los retos que 

enfrentamos en esta Legislatura son 

muchos, somos la Legislatura que 

acompañará a la gobernadora Evelyn 

Salgado en su segundo tramo de 
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gobierno, somos la Legislatura que 

recibe a un nuevo presidente del 

Tribunal Superior de Justicia, la 

Legislatura que trabaja con nuevas y 

nuevos presidentes municipales y 

otros municipios que quieren 

constituirse. 

 

Somos la primera Legislatura con 

mayoría de mujeres, somos la 

Legislatura que vió tomar protesta a 

la primera mujer presidenta de la 

República, somos una legislatura con 

muchas diferencias, pero que 

tenemos algo en común, queremos 

un Guerrero en paz, con más 

seguridad y con más justicia, en este 

Primer Periodo realizamos 51 

sesiones, 43 fueron ordinarias y 2 

solemnes, tuvimos 20 

comparecencias ante compañeras y 

compañeros diputados, 6 de ellas 

fueron aquí en el Pleno, hemos tenido 

la voluntad de sacar adelante las 

reformas constitucionales que nos 

han llegado de la Cámara Federal, 

aún cuando varias de ellas las 

votamos en contra, por no estar de 

acuerdo y seguimos sin estar de 

acuerdo. 

 

También aprobamos las iniciativas 

preferentes enviadas por la titular del 

Poder Ejecutivo del Estado, y hay que 

decirlos aún con algunas 

observaciones todas ellas Fueron 

aprobadas por unanimidad. En este 

periodo hemos vivido lamentables 

pérdidas de titulares de 

ayuntamientos, sucesos muy 

dolorosos que han marcado la vida 

política de sus municipios y marcaron 

la vida política del Estado, pero ante 

ello esta legislatura con gran seriedad 

y con gran responsabilidad 

nombramos a sus sustitutos, durante 

este primer periodo recibimos la visita 

de todas y todos los secretarios de 

despacho, a todos los tratamos con 

respeto aunque desde esta Tribuna o 

en comisiones, fuimos claros de 

cuáles son los pendientes que tienen 

como funcionarios, en varios casos 

hicimos hincapié todas las fracciones 

parlamentarias en que algunos 

servidores públicos poco abonan al 

trabajo de la titular del Poder 

Ejecutivo, a otras y a otros, en 

cambio les reconocimos su entrega y 

entusiasmo. 
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Sin embargo, no dejaremos de 

señalar las omisiones que se 

cometen porque además de lo que 

nos confiere nuestra propia ley y 

demás leyes, esta Cámara de 

Diputados, es una cámara de 

representación popular, somos 

receptores de quejas, de 

sugerencias, de propuestas y no 

podemos soslayar de ninguna 

manera que somos gestores de las 

amplias necesidades que enfrentan 

los guerrerenses, la Cámara de 

Diputados, es una caja de resonancia 

de lo que sucede en la vida del 

estado y del país. Sin embargo, todas 

y todos hemos sido cuidadosos de no 

hacer de esta Tribuna, una Tribuna 

estridente, vamos a un periodo de 

receso que no debe entenderse como 

un periodo de vacaciones, este será 

un tiempo de territorio, de 

acercamiento con quienes nos dieron 

su confianza y también de trabajo en 

comisiones, comisiones que se 

formaron de manera plural, que se 

instalaron en tiempo Incluso en mejor 

tiempo que en otras Legislaturas. 

 

Su instalación significó un 

acercamiento con otros poderes y 

órganos autónomos y su 

conformación permitirá sacar 

adelante muchos de los pendientes 

legislativos que hay en nuestro 

Estado, en unas semanas 

volveremos a encontrarnos para 

instalar el Segundo Periodo 

Legislativo.  

 

Movimiento Ciudadano junto con mi 

compañera diputada Deyanira Uribe, 

tenemos Clara la agenda legislativa 

que presentaremos como 

Representación Parlamentaria, 

hacemos el compromiso de seguir 

entregadas a nuestro trabajo, de 

hacer valer nuestra voz ciudadana y 

continuar caminando con todas y con 

todos ustedes compañeras y 

compañeros diputados en total 

armonía, cordialidad y respeto, que 

sea por Guerrero. 

 

Muchas gracias. 

 


